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平成２３年 第１０回教育委員会 会議録 

日  時 平成２３年９月３０日（金） 午後４時～５時１５分 

場  所 向日市民会館 第５会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、担当課長、図

書館長、文化財調査事務所長、中央公民館長、学校教育課主幹、総括指

導主事、指導主事、教育総務課長補佐 

議   題 

委員長の選任について 

委員長職務代理者の指定について 

委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

開会宣言 

 

会議規則第８条の規定により、前々回、前回の会議録の承認を諮る。 

 

（全員異議なし） 

 

会議録は承認された。 

 

 

「向日市教育委員会委員長の選任について」説明願う。 

 

― 委員長選任について説明 ― 

会議規則の規定により無記名投票を行う。 

選挙結果（前田委員 ４票  白票 １票） 

委員長に前田委員が再任される。 

（任期は平成２３年１０月１日～平成２４年９月３０日） 

 

 

次に、「委員長職務代理者の指定について」説明願う。 

 

― 委員長職務代理者の指定について ― 

会議規則の規定により、先任の委員を指定する。 

委員長職務代理者に雨宮委員が再任される。 

（任期は平成２３年１０月１日～平成２４年９月３０日） 
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委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 
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委員 

 

事務局 

次に、委員会諸報告について説明を願う。 

 

 

― 平成２３年向日市議会第３回定例会一般質問答弁要旨及び厚生

文教常任委員会での質疑要旨について ― 

― 平成２３年向日市議会第３回定例会追加提出議案「向日市立向陽

小学校北校舎改築工事請負契約の締結について」 ― 

 

 

【質疑等】 

 

向陽小学校屋上に取り付ける太陽光発電について、費用対効果や今後

の方向性などについて聞きたい。 

 

能力的には小学校全体の照明をまかなえる程度であるが、土、日曜日

や夏休み等の長期の休みには売電が可能。環境教育の教材の一つとして

活用できる。また、国（文部科学省）も学校施設への太陽光発電の導入

を積極的に推進している。 

 

世の中が、エネルギー問題に敏感になっている中で、生徒に考えさせ

る、目に見えない教育として、費用に変えられない部分もある。 

 

 

小１プロブレムと思われる児童は、どの程度いるのか。 

プレスクールとは具体的にどんなことをするのか。 

 

１学期段階でクラスに 1 人程度である。徐々に担任、保護者の協力、

指導補助教員等の協力により、改善し現在では落ち着いている。 

プレスクールの取組みとして、小学校入学前に園児を学校に招き、一

緒に給食を食べ、音楽を聴き、歌を歌い、一緒に遊んだりして、小学校

を尐し経験してもらっている。また、園児から発表などもしてもらって

いる。 

 今年度、新たに幼稚園との合同避難訓練や、園児と児童で一緒に通学

路を歩くスタンプラリーを計画している小学校もあり、小学校ごとにそ

れぞれ工夫している。 

 

 

ミストシャワーについてもう尐し具体的に説明してほしい。 

 

１万円前後で、長さが４ｍ～５ｍで１セット。ホースにつけて使用し、
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霧状の水が出て、涼しくリフレッシュ効果がある。 

 

 

脳脊髄液減尐症について、本市でそのような事例があったのか。 

 

本市では、今までのところそのような事例はない。 

 

治療に保険がきかない。全国的に保険適用の書面活動が起こってい

る。症状が事故後の後遺症と似ているので、病名の判断が難しい。 

 

文部科学省から、以前（平成１９年）に通知が来ているが、今回再度

教職員へ、このような病気があることを知っておいてもらい、学校でも

適切な対応をしてほしいというものである。 

 

 

留守家庭児童会の人数が向日市は多いが。 

 

本市の留守家庭児童会の特徴として、入会可能な児童について、申し

込まれた児童全員が入会できる。通常４年生までであるが、障がい児に

ついては、６年生まで受入をしている。指導員 1 人あたり２５名の児童

で運営している。 

 

 

向陽小学校北校舎新築工事について、工事完了が来年８月２４日で、

日程的に大変厳しいがよろしくお願いしたい。 

 

仮設校舎については工事完了後全て撤去するのか。 

 

グラウンドに設置しているため、できるだけ早く元どおりに整地する

予定である。 

 

本来、新校舎完成後の解体であるが、できるだけ早くグラウンドを開

放するため、ある程度新校舎が出来た段階で、仮設校舎を解体したいと

考えている。 

 

 

 

閉会宣言 
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